

波高通信



<第53号 平成30年12月号>

スローガン「チーム波佐見」～不器用でも 人一倍の努力～

文化祭

「瞬き～今しかないこの瞬間を～」をテーマに文化祭を11/4(日)開催しました。当日は、体育館での開会式に続き、弁論・意見発表からスタートしました。その後、商業クラブ・インターナショナルクラブ・放送部・吹奏楽部等がステージ発表を、また1・2年各クラスや美術部等が展示発表を行いました。当日は多くのお客様に来校いただき、本当にありがとうございました。



<3年 学年合唱>



<1-2 綿菓子販売>



<2-4 秋祭り>



<家庭科クラブ HASAMI SWEET販売>



<美術部展示>



<2-1 132,165の点からなる壁画>



<PTA母の会による食物バザー>



<親父の会では焼きそば販売>



<生徒会も舞台裏方で活躍>

保護者の皆様、前日の準備・当日も早朝よりありがとうございました。

グリーンツーリズムに参加!

11/21(水)波佐見町旧講堂で開催された全国グリーンツーリズムネットワーク長崎大会に商業クラブ員4名・家庭科クラブ員17名が参加しました。パネルディスカッションを拝聴させていただきましたが、各県様々な取り組みをされており、今後の活動の参考になりました。



家庭科クラブが作った米粉ケーキを、来場された全国の方々や一瀬町長・東洋大学青木名誉教授にもご試食いただきました。

県高校駅伝 西永君区間10位

11/2(金)開催された高校駅伝に今年も男子チームが参加しました。陸上部と他の部の混合チームで結果は33位でした。中でも3年商業科西永 凌君(日宇中出身)は5区で区間10位という走りを見せ、「高校最後の大会でいい結果を残せてよかったです。」と感想を述べていました。



全日本ブロック選抜車いすバスケットボール大会

11/15(木)～17(土)北九州市で開催された全日本ブロック選抜車いすバスケットボール選手権大会に3年商業科山下 修司君(早岐中出身)が、九州地区代表12名(長崎県より3名)に選ばれ、試合に出場しました。



強化選手も出場しており、迫力があるレベルの高い試合でした。(山下君談)

12月の主な行事予定



1	土	三地区PTA研修会	15	土	県下一斉実力テスト(1・2年)
5	水	3年生進路内定者集会	16	日	全商英検
6	木	献血(3年生)	19	水	ハウステンボスインターンシップ事前研修
7	金	スーツ着こなしセミナー(3年生)	20	木	球技大会
		九州総文祭鹿児島大会(～8)	21	金	2学期終業式 大掃除
		第3回PTA・母の会理事会	25	火	ハウステンボスインターンシップ研修開始
9	日	北部地区農業祭り販売体験(陶芸部)			
14	金	進路適性検査(2年)	1/8	火	3学期始業式 新春さわやか挨拶運動
		上級学校及び企業訪問(1年)	9	水	基礎力診断テスト(1・2年)

「陶器のまちHASAMI号」運航！



ソラシドエアと波佐見町の連携による地域振興・機体活用プロジェクトのオープニングセレモニーが11/9(金)長崎空港で開催されました。3年美術工芸科中尾百花さん(早岐中出身)がデザインした「陶器のまち HASAMI号」がこれから1年間全国の空を飛び、波佐見町をアピールします。

進路講話

11/9(金)2年生全員を対象にさんぼうの職員の方お二人に就職・進学希望者別に進路について講演をしていただきました。



進学希望者対象:進学に向けてのマナープラン



就職希望者対象:マナー講座

薬物乱用防止講話

11/7(水)長崎ダルクの方においでいただき、実際の体験等を踏まえた講演をしていただきました。風邪薬も多量に飲み続けば常習化し、薬物依存症となることや依存症とならないためには周囲との人間関係が大切であることなど印象に残るお話でした。



電卓検定・ビジネス文書検定

全商主催電卓検定が11/11(日)に、ビジネス文書検定(ワード)が11/25(日)にそれぞれ実施されました。商業科の生徒は、日頃の授業の成果を発揮しました。



鴻巣塾・心に響く人生の達人セミナー

11/14(水)ヒューマングループ代表取締役 内海和憲氏においでいただき「気づきが多いと天使がほほ笑む・・・SMILE LOVE」の演題でご講演いただきました。ヒューチャーインタビューや自己目標を達成するための方策また掃除の大切さ等話していただきました。



避難訓練

11/15(水)佐世保東消防署波佐見出張所の職員の方に来ていただき避難訓練を実施しました。火災等が起こったときは、①まず自分の身を守ること ②安全な所に逃げること ③指示に従うことが大切だと話されていました。日頃から防災意識を持ち、災害時に適切な対応ができるよう行動したいものです。



九州総合文化祭(弁論の部)出場

2年普通科佐伯 悠悟君(早岐中出身)は「障害者であって障害者ではない」のテーマで11/16(金)県総合文化祭弁論部門で発表し、優秀賞を受賞しました。12/7(金)・8(土)に鹿児島で開催される九州総合文化祭に県代表として出場します。



写真は文化祭時のもの

やれるだけやって大会に臨みます。(佐伯君談)

長崎大学出張講座

1・2年普通科の生徒51名は、11/16(金)長崎大学工学研究科 小林 透教授に「ロボットは、人間の相棒になり得るか!？」のテーマで講義をしていただきました。小型ロボットでの実演に、日常生活の中でもロボットが活用されることを感じる事ができたと生徒は感想を述べていました。



小型ロボットに指示される小林先生

東彼商工会ローカルアソシエイトで発表

11月17日(土)波佐見町勤労福祉会館で開催された東彼商工会第3回ローカルアソシエイト松浦党東彼大会で、3年美術工芸科中尾百花さんがプレゼンテーションを行いました。ローカルアソシエイトとは、産学官のネットワークを形成し、産業の発展と振興を図るとともに、地域経済の活性化を目的としたものです。中尾さんはこれまでの活動を中心に発表しました。



初めてのプレゼンで緊張しました。(中尾さん談)